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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 10 de julio de 2020 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela 

Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en aquel 

momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Matemáticas: Barceló Taberner, Bartolomé  

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (Delegado) 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Aguirre Maeso, Carlos; Carro Salas, 

Rosa Mª; Castro Martín, Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido 

Salas, Javier; Masa Campos, José Luis; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Sutter 

Capristo, Gustavo; Varona Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Viñolo, Marcos; Fernández Pascual, Ángela 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Molins Ruano, Pablo  

Representantes de Estudiantes: Cuesta Fernández, Emilio; Muñoz Murillo, Álvaro; 

Serrano Salas, Nicolás 
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Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruiz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia 

Invitado: Latorre Camino, Roberto 

 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia; Tomey Prieto, Silvia 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueban por asentimiento las siguientes actas, propuestas en el orden del día 

correspondiente a esta sesión: 

1.1. Junta de Centro Ordinaria de 15 de junio de 2020 

1.2. Junta de Centro Extraordinaria de 1 de julio de 2020 

 

2 Informe del Director 

El Director comienza deseando a todos que estén bien y afrontando esta situación de la 

mejor forma posible.  

A continuación, informa de los siguientes asuntos:  

 El Plan de Adaptación que fue aprobado en JdC de la EPS cuenta ya con el VB 

de rectorado y estamos trabajando actualmente en los detalles necesarios para su 

implantación.  

 

En este sentido, el Director expresa su agradecimiento explícito a los 

coordinadores de titulación, curso y asignatura por sus contribuciones para el 

documento que ha sido necesario enviar al Rectorado con muy poco plazo. 

 

 El inicio de las clases tendrá lugar el lunes 14 de septiembre, salvo 

complementos MUByBC y MUDL4AVSP  debido a la estructuración de dichos 

másteres.  

 El rechazo a nuestra propuesta al premio Alumni para Tecnologías de la 

Información debido a que no se ajusta a la normativa de dichos premios. La 

Dirección de la EPS lamenta mucho este hecho. 

 El nombramiento de M. Sofía Martínez García como representante de la EPS en 

la Unidad de Igualdad de Género de la UAM (Comisión de Políticas de 

Igualdad). En este sentido, el Director agradece a Ángel de Castro, anterior 

representante, su gran trabajo durante estos años, así como a Sofía Martínez su 

disponibilidad al aceptar este nombramiento.  

 La actualización de oficio del coordinador del MUIT en CPRact que estaba sin 

actualizar, así como la del delegado del MUII Nicolás Trejo en diversas 

comisiones por Jim Dios Luna.  

 El nuevo procedimiento de nombramientos de coordinadores en base a la 

Resolución de 26 de junio de 2020 del Rector de la Universidad Autónoma de 

Madrid por la que se prevé el nombramiento de coordinadores de titulaciones y 

actividades específicas de la Facultad de Medicina, sus efectos y la delegación 

en los Decanos de las Facultades y en el Director de la Escuela Politécnica 

Superior de la Universidad Autónoma de Madrid de dicho nombramiento. Una 

vez recibidas instrucciones procederemos a emitir los nombramientos con fecha 

inicio del cargo. 
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 El envío de un mail dando respuesta a las preguntas planteadas por los 

representantes de estudiantes en la última JdC ordinaria. 

 La previsión de jornada de bienvenida que está previsto tenga lugar el 11 de 

septiembre.  

3 Asuntos de Profesorado 

El Subdirector informa sobre la reciente aprobación de las plazas de promoción a TU y 

CU. En esta ocasión se convocarán 60 plazas para ambas convocatorias. El acuerdo 

incluye horquillas por centros, en nuestro caso: 3/5 para TU y 1 para CU. 

 

4 Asuntos de Estudios de Grado 

4.1. Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud del nuevo Grado en Ciencia 

e Ingeniería de Datos. 

 

En este punto, en primer lugar, se agradece todo el esfuerzo realizado al grupo de trabajo 

para lograr tener en plazo la solicitud a la Comisión de Estudios, al límite. 

Especialmente, el agradecimiento se hace explícito a Pablo Castells, Jose Dorronsoro, 

Ana González y Doroteo Torre. 

Tras el agradecimiento, se indica que finalmente este documento no se va a someter a 

votación debido a ciertas consideraciones al respecto manifestadas por parte del Dpto. 

de Matemáticas.  

La intención de la EPS es volver a presentar esta propuesta tras el verano.  

 

5 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

5.1. Propuesta y aprobación, si procede, de la nueva normativa de Prácticas de la 

EPS 

El Director indica que este punto será presentado por Roberto Latorre, Delegado del 

Director para Prácticas y Empleabilidad, debido a la ausencia de la Subdirectora, el cuál 

ha sido invitado a esta reunión de la JdC.  

Tras algunas aclaraciones, la propuesta se aprueba por unanimidad.  

 

6 Asuntos de Investigación e Innovación 

Nada que informar. 

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

Nada que informar. 
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8 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

Nada que informar. 

 

9 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

9.1 Propuesta y aprobación, si procede, de las guías docentes de las asignaturas de 

Grado en Ingeniería de las Tecnologías y los Servicios de la Telecomunicación 

siguientes, motivado por la aprobación de la solicitud de modificación del título 

- Tratamiento de Señales Visuales.  

- Televisión Digital. 

- Tecnologías de Vídeo. 

- Ingeniería Acústica. 

- Fundamentos de Transmisión y Propagación de Ondas 

 

Se aprueba por asentimiento. 

 

9.2 Propuesta y aprobación, si procede, de las guías docentes del Máster 

Universitario en Ciencia de Datos. 

Se aprueba por asentimiento. 

Finalmente, el Subdirector informa sobre la creación de un portal web para compartir 

experiencias docentes. 

 

10 Asuntos de Internacionalización 

Nada que informar. 

 

11 Ruegos y Preguntas 

En este punto, Álvaro Muñoz, representante del estamento de estudiantes, plantea el 

siguiente ruego: 

 “Ruego a la Junta de Centro que transmita a sus miembros y a los miembros 

representados por éstos que cuando se realizan una serie de indicaciones (que 

no son recomendaciones), especialmente cuando vienen de organismos por 

encima de la Escuela, dichas indicaciones se realicen y respeten, en lugar de ir 

en contra de las mismas”. 

Sin más asuntos que tratar, finaliza la sesión a las 13:31 


